



PUBLIER IMMEDIATEMENT  
JEUDI, LE 25 AVRIL 1963.

A.16

M. Paul Martin, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce aujourd'hui que M. Abdul Razak bin Hussain, premier ministre suppléant de la Fédération de Malaisie, sera à Ottawa les 29 et 30 avril. Ce sera son premier séjour au Canada. Le premier ministre de la Malaisie, Abdul Rahman, a rendu visite au Canada en octobre 1960.

Accompagneront le premier ministre suppléant: Date Ong Yoke Lin, ambassadeur à Washington; Thong Yaw Hong, sous-secrétaire à la planification économique dans le département du premier ministre; Abdul Ghafar bin Baba, premier ministre de Malacca et Abdul Azizbin Hussein, assistant personnel auprès du premier ministre adjoint.

M. Razak est en outre ministre de la Défense, ministre de l'Aménagement rural et le principal négociateur de la Malaisie dans les entretiens relatifs à la fédération qui comprendra aussi Singapour, le Nord-Bornéo, Sarawak et Brunéi. Cette grande fédération malaise doit prendre corps le 31 août 1963.

M. Razak s'entretiendra avec des ministres et des fonctionnaires canadiens, puis partira pour New York le 30 avril.

## TUN ABDUL RAZAK

M. Razak est né le 11 mars 1922 à Pulau Keladi, Pekan, Pahang (Malaisie). Il fit ses études au Malay College de Kuala Kangsar et au Raffles College de Singapour.

Sous l'occupation japonaise, il fut capitaine dans le commando 136 du réseau de résistance malais "Wataniah". En 1945, la guerre finie, il fut nommé chef adjoint de district à Raub, Pahang.

Une bourse d'études obtenue en 1947 lui permit d'étudier le droit en Angleterre, à Lincoln's Inn. Il devint avocat en 1950.

En 1949, il prit part à la première Assemblée de la jeunesse mondiale, où il représentait la Malaisie. Il fut élu à l'une des vice-présidences de la United Malaya National Organization (UMNO) en tant que chef de la section Jeunesse. Il devint en 1951 président suppléant de l'UMNO, poste qu'il n'a pas cessé d'occuper depuis.

Il fut nommé en 1951 membre non officiel du Conseil législatif fédéral, et le demeura jusqu'en 1955.

En juin 1955, il démissionna de l'Administration et se fit élire député fédéral de la circonscription de Semantan, Pahang, d'où il est originaire.

De 1955 jusqu'à l'Indépendance, il a été ministre de l'Education. Membre de la mission de négociation de l'Indépendance à Londres, il fut désigné comme premier ministre suppléant et ministre de la Défense lorsque la Malaisie devint indépendante, le 31 août 1957.

En février 1959, le premier ministre Abdul Rahman démissionna de ses fonctions afin de se consacrer entièrement à la direction de son parti en vue des élections générales. M. Abdul Razak le remplaça pendant ce temps au poste de premier ministre. Leur parti, l'Alliance, fut reportée

au pouvoir (août 1959). M. Abdul Razak fut aussi réélu.

En décembre 1959 il a été appelé à remplir la fonction de ministre de l'Aménagement rural, outre celles de premier ministre adjoint et de ministre de la Défense. Il a lancé en 1960 le plan de développement rural puis a été chargé de la mise en valeur du territoire national.